

La sortie en forêt

Mardi 10 novembre, on est parti en bus pour la forêt. On est arrivé au centre nature. La dame nous a expliqué les règles du jeu de l'escargot. On devait lancer le dé, compter le nombre de points et avancer la petite bête de chaque équipe sur la bonne case.



Sur chaque case, il y avait un animal.

On devait ensuite retrouver la carte de l'animal dans la forêt.

Derrière la carte, il y avait des inscriptions pour dire ce qu'on devait faire comme jeu.

Le jeu du lapin : Il fallait mettre sa main dans un sac et toucher un objet de la nature.

Le jeu de la mouche : On devait aller chercher des objets de 5 couleurs différentes dans la forêt.

Le jeu du papillon : On devait lancer des marrons dans la bassine. On a gagné quand on a lancé plus de marrons que les autres.

Le jeu de l'écureuil : On devait mettre les mêmes choses de la forêt les unes à côté des autres : des feuilles, des marrons ...

Le jeu de l'oiseau : On devait ramasser des feuilles de toutes les couleurs et les coller sur une feuille avec un carré de scotch. Pour finir, on mettait du sable dessus pour faire une jolie carte.

Le jeu de l'arbre et de la mouche : On devait trouver par terre des bogues et des marrons, des feuilles et des châtaignes.

Le jeu de la souris : On devait trouver sur sa feuille la même feuille et le même fruit que ceux qui étaient montrés. Après on est revenu en bus à l'école : des enfants ont regardé un dessin animé et d'autres se sont endormis.

